

Un humanista excepcional con una enorme entrega a la ciudadanía, que escucha, empatiza y contribuye para la realización del bien común. Comprometido con la comunidad, hombre de familia, de valores sólidos y orgullosamente militante del Partido Acción Nacional desde hace 15 años.

Su formación académica en la Universidad La Salle y Universidad Del Valle de México le permitió desarrollarse como pasante en derecho, adquiriendo práctica en los despachos Abraham Islas Rodriguez, Garza de los Santos y Asociados así como la participación en conferencias en el extranjero en la Cámara Internacional de Comercio, Parlamento Europeo y Corte Internacional de Justicia.

Su interés por el bien común de la ciudadanía comenzó en Acción Juvenil a la edad de 18 años participando en diversas actividades que con el tiempo, lo llevaría a colaborar como asesor en la Asamblea Legislativa del 2012 a 2015 y en la Cámara de Diputados del 2015 a 2018.

En la primera administración del Alcalde Santiago Taboada desempeñó el puesto de Subdirector de Programas Sociales en el cual refrendo su compromiso de servicio por los benitojuarenses.